



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Desa Karangmulya Polsek Jamanis Hadiri Kegiatan Sosialisasi Kesiapsiagaan Bencana Skala Lokal

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.FRN.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.FRN.CO.ID)

Nov 21, 2024 - 12:30



Polres Tasik Kota– Bhabinkamtibmas Desa Karangmulya, Polsek Jamanis, Aiotu Gatos Supriyanto, turut hadir dalam kegiatan sosialisasi kesiapsiagaan bencana skala lokal yang diselenggarakan di Aula Desa Karangmulya, Kecamatan Jamanis, Kabupaten Tasikmalaya, Kamis (21/11/24)

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kesiapan warga dalam menghadapi potensi bencana yang dapat terjadi di wilayah tersebut.

Kegiatan sosialisasi yang digelar pada Selasa, 20 November 2024, dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk aparat desa, relawan bencana, serta masyarakat setempat. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Gatot Supriyanto memberikan penguatan mengenai pentingnya kolaborasi antara aparat kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat dalam penanggulangan bencana.

“Sebagai Bhabinkamtibmas, saya mengajak warga untuk selalu siaga dan paham langkah-langkah yang harus dilakukan jika terjadi bencana. Sosialisasi ini sangat penting agar setiap warga tahu apa yang harus dilakukan untuk menyelamatkan diri dan keluarga, serta membantu tetangga sekitar,” ujar aiptu Gatot

Sosialisasi ini menghadirkan narasumber dari Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tasikmalaya, yang memberikan pemahaman tentang jenis-jenis bencana yang berpotensi terjadi di wilayah tersebut, seperti banjir, tanah longsor, dan kebakaran. Selain itu, warga juga diajarkan tentang teknik evakuasi, pembuatan posko bencana, serta peran penting komunikasi dalam situasi darurat.

Dalam acara tersebut, Aiotu Gatot juga mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan kesiapsiagaan pribadi di rumah masing-masing, termasuk menyiapkan peralatan darurat seperti tas siaga, alat komunikasi, dan obat-obatan.

Dengan adanya kegiatan sosialisasi ini, diharapkan masyarakat Desa Karangmulya semakin siap dan tanggap dalam menghadapi bencana. Kolaborasi antara Polri, pemerintah desa, dan masyarakat diharapkan dapat memperkuat ketahanan dan keselamatan bersama di tengah potensi ancaman bencana alam.